

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan fokus penelitian pada bab 1 dan juga penyajian data, temuan penelitian, dan pembahasan temuan penelitian yang telah diuraikan pada bab V, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Dari hasil penelitian yang diperoleh di lapangan menyebutkan bahwa strategi preventif guru dalam menanggulangi kenakalan peserta didik melalui pembelajaran jarak jauh di SDI Al Hidayah Samir Ngunut Tulungagung, yaitu guru menasehati dan juga sering berkomunikasi dengan peserta didik maupun wali murid, guru juga memberikan umpan balik secara langsung agar siswa merasa bahwa tugas-tugas yang telah dikerjakan dihargai sehingga dapat menumbuhkan semangat belajar ketika melihat nilai yang telah dicapai, danguru mengingatkan kepada peserta didiknya supaya segera mengirimkan tugas. Hal ini dilakukan oleh guru untuk mencegah atau menghindari langkah awal terjadinya kenakalan pada peserta didik.
2. Dari hasil penelitian yang diperoleh di lapangan menyebutkan bahwa strategi represif guru dalam menanggulangi kenakalan peserta didik melalui pembelajaran jarak jauh di SDI Al Hidayah Samir Ngunut Tulungagung, yaitu guru memberi teguran dan peringatan., guru mengingatkan peserta didik agar mematuhi langkah-langkah pembelajaran dengan melihat tayangan video pembelajaran yang berisi penjelasan materi dari guru. Hal

ini dilakukan oleh guru untuk menghalang-halangi terjadinya kenakalan pada peserta didik yang lebih parah.

3. Dari hasil penelitian yang diperoleh di lapangan menyebutkan bahwa strategi kuratif guru dalam menanggulangi kenakalan peserta didik melalui pembelajaran jarak jauh di SDI Al Hidayah Samir Ngunut Tulungagung, yaitu guru melakukan panggilan melalui zoom atau video call untuk menjelaskan materi yang dianggap peserta didik sulit, guru mengingatkan kembali tentang kejujuran dan kepercayaan, guru menegur dan menasehati bahwa apa yang dilakukannya tidak baik. Hal ini dilakukan oleh guru untuk menyembuhkan kembali peserta didik yang sudah terjerumus dalam kenakalan.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil yang diperoleh penelitian, ada beberapa saran yang perlu diperhatikan yaitu sebagai berikut:

1. Bagi peneliti, diharapkan peneliti selanjutnya dapat mengkaji lebih dalam lagi tentang kenakalan pada peserta didik.
2. Bagi guru, diharapkan mampu untuk bekerja sama untuk membimbing dalam mencegah atau mengatasi kenakalan pada peserta didik agar dapat mencapai keberhasilan yang optimal.
3. Bagi orang tua, diharapkan mampu untuk memberikan pengawasan, dan perhatian penuh terhadap peserta didik agar dapat tumbuh dan berkembang dengan baik.